

C'est avec un réel intérêt que je porte à votre connaissance le rapport d'activité de la Ligue de Football de Nouvelle Aquitaine pour la saison sportive qui s'achève.

En ma qualité de Secrétaire Générale de la LFNA, je tiens à vous faire partager toute la satisfaction qui est la mienne pour le bilan positif que nous pouvons dresser quant à toutes les actions entreprises cette année encore.

C'est pour moi l'occasion de remercier toutes celles et tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette belle saison.

Je souhaite mettre en lumière la progression significative du nombre de licenciés Futsal qui avoisine les 16% cette année ; cette discipline est en pleine expansion et va pouvoir bénéficier d'un plus grand développement lors de la saison à venir.

La LFNA reste très attentive à la diminution du nombre de licenciées dans les catégories des plus jeunes qui enregistre une chute de 10 % par rapport à 2021-2022 et souhaite lui apporter des solutions concrètes dès la saison prochaine.

Le développement du football féminin reste au cœur des préoccupations de notre Ligue Régionale qui souhaite poursuivre sa trajectoire en totale collaboration avec les districts.

Je tiens également à souligner l'efficacité de tous les salariés de la Ligue qui ont participé activement à la réussite de notre saison 2022 -2023.

LE FONCTIONNEMENT DE NOS COMMISSIONS

Au cours de la saison qui s'achève, nos Commissions régionales se seront réunies :

CR Règlements, Litiges et Contentieux : 29 fois (117 dossiers traités).

Compétitions (toutes divisions confondues) : 91 fois

Statut des Educateurs : 4 fois – CRTIS : 14 fois - CRCM : 16 fois – CR Arbitrage : 10 fois – CR Statut de l'Arbitrage : 5 fois
CR Statuts et Règlements : 1 fois - CR Ethique Fair-Play Valeurs Citoyennes : 1 fois - CR des Affaires Sociales : 1 fois - CR FAFA : 1 fois - CR Promotion Animation : 1 fois – CR des Délégués : 3 fois.

Les clubs Nationaux ont été réunis une fois.

Les membres du Comité de direction se seront réunis à 11 reprises d'ici la fin du mois de juin 2023, en présentiel, visioconférence ou par voie électronique.

Bilan de la C.R. de Discipline

Au 25 mai 2023, la Commission régionale de discipline s'est réunie à 37 reprises. 5 réunions sont encore programmées jusqu'au 29 Juin, avec 10 auditions.

Le bilan disciplinaire au terme de cette saison n'est pas encore définitif comme indiqué précédemment.

Pour autant on peut relever plusieurs indicateurs qui traduisent de manière objective le climat général, sur le terrain et autour des rencontres de nos compétitions régionales.

RAPPORT D'ACTIVITE DE LA SECRETAIRE GENERALE LFNA SAISON 2022/2023

PAGE 2/18

En premier lieu, le nombre de sanctions disciplinaires infligées par les arbitres est en hausse.

Saison	2021/2022	2022/2023	Variation
Cartons Jaunes	16516	18165	10,00%
Cartons Rouges	1524	1798	18,00%

Il convient de souligner que la Coupe de Nouvelle Aquitaine Seniors Masculins n'avait pas été disputée la saison dernière. Cette compétition a généré à elle seule 556 avertissements et 143 exclusions au 25 Mai.

Nette hausse en Féminines (toutes compétitions confondues) avec 266 avertissements et 26 exclusions.

En compétitions Jeunes Masculins, plus de 450 cartons rouges ont été infligés, ce qui constitue un nombre élevé au prorata des rencontres disputées.

Le National 3 a connu une hausse importante : 342 avertissements contre 196 la saison dernière. Et 53 exclusions contre 31 en 2021/2022.

1 424 dossiers ont été traités par la commission (en hausse) qui ont généré 1962 sanctions.

Principales Sanctions :

1 MOIS DE SUSPENSION	12
2 MOIS DE SUSPENSION	8
3 MOIS DE SUSPENSION	7
4 et 5 MOIS DE SUSPENSION	4
6 et 7 MOIS DE SUSPENSION	9
8 à 10 MOIS DE SUSPENSION	7
1 AN DE SUSPENSION	3
RADIATION	3

Auditions et Instructions

Saison	2021/2022	2022/2023
Audition Simple	12	20
Dossiers en Instruction	31	35

Parmi les faits notables, il convient de relever le nombre important de dossiers relatifs à la Police des Terrains. 81 dossiers qui ont conduit la Commission à suspendre les terrains mis en cause à 12 reprises dont deux à huis clos avec éloignement géographique.

15 rencontres n'ont pas eu leur durée réglementaire pour des raisons disciplinaires, dont trois en catégories jeunes masculins et deux en féminines.

Si la situation reste préoccupante, ces différentes données ne doivent pas occulter les efforts importants déployés par l'ensemble des dirigeants bénévoles de nos clubs.

Notamment dans la lutte contre les propos racistes ou discriminatoires. Si plusieurs dossiers ont dû être traités, ils concernaient pour la plupart des comportements isolés. Dans la majorité des cas, les dirigeants ont très bien assumé leurs responsabilités et pris les mesures nécessaires. Pour autant il convient d'être vigilant et intransigeant sur les valeurs du sport.

Il faut sans doute permettre un meilleur dialogue entre les arbitres, les dirigeants, les capitaines et surtout les éducateurs. En effet, 357 d'entre eux ont été avertis, et 32 exclus durant la saison.

Pourquoi ne pas envisager une rencontre à l'occasion en début de saison sous l'égide des commissions de l'arbitrage et de la technique.

Il faut également à tout prix préserver le climat autour des rencontres de catégories Jeunes, trop souvent perturbées par des éléments extérieurs au terrain de jeu. Un travail de sensibilisation au respect de l'arbitre et de ses décisions pourrait aussi avoir des effets bénéfiques à cet âge.

Enfin les infrastructures mises à la disposition des clubs doivent leur permettre d'assurer la sécurisation des rencontres, conformément à leurs obligations.

Pour conclure ce rapport d'activités, il convient de remercier les arbitres et les délégués de la LFNA pour la qualité de leur travail administratif et pour leur présence assidue lors des auditions.

Bilan de la C.R. d'Appel

Constats du Président, M. Baptiste VEYSSY :

Augmentation tendancielle des dossiers règlementaires, qui doivent atteindre la moitié ou presque des affaires que nous traitons (contre 40% la saison précédente). Les clubs sont par ailleurs de plus en plus acharnés à les défendre puisque nous statuons de plus en plus en troisième instance, parfois en présence d'avocats, ce qui n'est pas plus mal car ça nous force, instances du football, à nous remettre en question et à évaluer nos pratiques par rapports à la justice générale.

Baisse du nombre de dossiers issus de la commission régionale de discipline par rapport à la saison dernière (25% des dossiers environ).

Toujours un nombre relativement important de dossiers disciplinaires provenant des districts (25%), comportant donc des sanctions supérieures ou égales à 1 an. Cependant, parmi ces sanctions, la plupart se situent autour de 1/2 an(s), ce qui dénote certes des comportements de violence physique et/ou verbale parfaitement inacceptables et sanctionnés à hauteur, mais pas, ou très peu, d'affaire(s) extrêmement grave(s), contrairement aux saisons précédentes là aussi. Ce dernier constat est plutôt positif et, dans la même veine, nous avons eu à juger très peu d'agressions d'arbitres, assurément moins que les années récentes.

Statistiques (au 31/05/2023) :

- 80 dossiers dont 3 demandes de remises de peine
- 24 réunions

- 45% de dossiers règlementaires / 55% de dossiers disciplinaires
- 19 dossiers en provenance de la Commission Régionale de Discipline (environ 24%)
- Sanction la plus lourde prise : une suspension de 20 ans pour acte de brutalité envers un arbitre.

LES COMPETITIONS 2022-2023

COMPETITIONS REGIONALES SENIORS MASCULINES :

Une saison de compétition intense, à enjeux, par l'application de la réforme fédérale (modèle 1-3-8) associée à la réforme régionale devant retrouver le système d'architecture avant COVID.

Une saison où le sportif fut trop souvent associé aux recours administratifs mais tel est le contexte actuel de nos clubs qui cherchent par tous les moyens à assurer leur place dans leurs divisions respectives.

Des félicitations à adresser au club de LIBOURNE F.C. qui retrouve le niveau NATIONAL 2.
Les montées au niveau NATIONAL 3 ne sont pas acquises au moment de la rédaction de ce rapport.

Un parcours de Coupe de France compliqué pour les clubs néo aquitains avec aucun représentant à l'issue des 1/16èmes de Finale. On peut tout de même féliciter le club de l'ENT. BOE BON ENCONTRE (R2) pour son parcours jusqu'au 8^{ème} Tour.

La Coupe de Nouvelle-Aquitaine est revenue dans la compétition incluant tous nos clubs néo-aquitains (jusqu'en N3). Elle sera maintenue la saison prochaine jusqu'aux clubs de R1, sans obligation d'engagement via la COUPE DE FRANCE.

COMPETITIONS REGIONALES SENIORS FEMININES :

Une saison marquée par le championnat R1 poule unique sur une année et 26 rencontres, assez intenses et parfois pesantes pour nos 14 équipes. Nous leur adressons toutes nos félicitations pour avoir su tenir le cap jusqu'à mi-mai et la désignation du F.C.E. MERIGNAC ARLAC, championne et accédante en Division 3, fraîchement créée.

L'avenir proche est le retour à une poule unique à 12 équipes permettant d'apaiser le calendrier infernal.

Le championnat Régional 2 a connu des fortunes diverses avec une poule secteur NORD à 12 équipes et une poule SUD amputée de deux forfaits généraux. Le niveau progresse significativement malgré des différences notables entre les équipes de premier rôle et celles luttant pour rester dans la division.

Nos deux accédants au Niveau R1 ont accompli une saison hors norme avec autant de victoires que de rencontres disputées. Félicitations ainsi à l'E.S. LA ROCHELLE et aux GENETS D'ANGLET FOOTBALL pour ce parcours exceptionnel.

Un dernier mot avec, comme les garçons, la reprise de la COUPE NOUVELLE-AQUITAINE et une finale organisée sur le site d'AIGREFEUILLE D'AUNIS qui œuvre depuis tellement d'années sur le développement du football féminin. Une juste récompense !!!

COMPETITIONS REGIONALES JEUNES MASCULINES :

Une réelle satisfaction pour voir évoluer ces jeunes joueurs au niveau régional, sur tous les territoires de la NOUVELLE-AQUITAINE, mais avec des déplacements souvent longs et donc coûteux.

De moins en moins de forfaits pour le niveau Régional 2 ce qui indique une réelle structuration de nos clubs régionaux. La catégorie U19 reste sensible avec une réduction du nombre d'équipes au fur et à mesure de l'avancée de la saison, car dépendante des équipes SENIOR.

Nos félicitations aux clubs de l'E.S. SAINTES FOOTBALL pour l'accession au championnat NATIONAL U17 et TRELISSAC ANTONNE F.C. pour l'accession au championnat NATIONAL 19.

Les CHAMOIS NIORTAIS, dans un contexte très particulier, remporte la 1^{ère} édition de la Coupe Régionale U15, donnant du baume au cœur à sa formation et ses encadrants technique.

Nos remerciements appuyés à la municipalité et au club de MARMANDE pour l'accueil et l'organisation de ces événements sportifs de fin de saison.

Terminons avec les plus jeunes, les U12/U13 et cette extraordinaire manifestation du Festival U13 Pitch en mai dernier. Une véritable fête du football sur des installations qui s'y prêtent et nos félicitations au club du PERIGNY F.C. pour les Garçons et F.C.E MERIGNAC ARLAC pour les Filles qui vont défendre avec fierté les couleurs de la Nouvelle-Aquitaine lors des phases finales à CAPBRETON, sur notre beau territoire des Landes.

Là aussi, un énorme remerciement à la mairie et au club du F.C. BASSIN D'ARCACHON qui ont grandement contribué à la réussite de cette manifestation.

COMPETITIONS REGIONALES JEUNES FEMINIENS :

Les équipes U14/U15 et U16/U18 ont pu mener les différentes phases de compétitions, sans trop de forfaits, et une réelle augmentation du nombre et donc du niveau proposé.

Nos félicitations vont à l'équipe féminine U16-U18 F. à 11 des CHAMOIS NIORTAIS F.C. qui se qualifie de nouveau pour la phase d'accession au Championnat National U19 Féminin et un long déplacement dans le Gard pour affronter le Nîmes Olympiques (score aller 5 à 3 en faveur des sudistes).

L'avenir reste de continuer un football de masse dans les départements, avec une harmonisation souhaitée sur du football à 11 (U14/U15 et U16/U18) et une liberté toujours souhaitée et logique de développer, pour certains territoires, le football à 8.

LE FOOTBALL DIVERSIFIÉ :

Nos pratiques diversifiées prennent de plus en plus d'importance pour le football amateur et l'effet consommateur des joueurs ou joueuses. L'offre doit donc continuer à se développer dans nos territoires, sans s'éparpiller sur trop d'actions et en ciblant la réelle demande propre à chaque territoire.

Les championnats FUTSAL ont su trouver leur rythme de compétition avec une poule unique R1 de très bon niveau permettant au club de l'A.J. AULNAY FUTSAL de jouer les accessions en D2 Futsal (réception d'un club de la banlieue de NANTES) et prendre la place du club historique, le PESSAC F.C, malheureusement rétrogradé en R1.

Le niveau R2 a connu une réelle attractivité malgré une difficulté d'engagement de certains clubs FUTSAL sur certains territoires, à vouloir rejoindre ce niveau régional. La formule proposée par la CR FUTSAL a permis de maintenir une compétition sur toute la saison avec un système de play off et down, espérant obtenir la saison prochaine 20 équipes pour une répartition en deux poules de 10.

La Coupe NATIONALE FUTSAL n'a pas permis à nos clubs néo-aquitains de s'illustrer avec des éliminations précoces dès les 32èmes de Finale. Toutefois, seul point positif, l'organisation de la Finale sur les installations de PESSAC le 10 Juin prochain.

La Coupe Nouvelle-Aquitaine connaît toujours un franc succès avec des engagements d'équipes départementales apportant leur fraîcheur sur cette compétition. Nous félicitons les deux finalistes, THOUARS FOOT 79, auteur d'un parcours extraordinaire éliminant des clubs régionaux devant un public nombreux ; et la JA DAX club confirmé de Régional 1.

Un mot enfin pour le FOOTBALL ENTREPRISE, toujours basé uniquement en Gironde, espérant que d'autres territoires puissent développer cette pratique dépendante souvent des entreprises locales.

Nos félicitations particulièrement au club du F.C. ESPACE FOOT et CHS TALENCE qui ont représenté les couleurs de la NOUVELLE-AQUITAINE lors de la Coupe Nationale étant éliminés aux portes des ¼ de Finale.

LES LICENCES :

	L.F.N.A.				
	2021	2022	2022	2023	Evolution N-1
Libre / Senior	49 091	47 892			-2,44%
Libre / U19-U18	7 612	7 427			-2,43%
Libre / U17-U16	9 272	9 738			5,03%
Libre / U15-U14	11 629	12 786			9,95%
Libre / U13-U12	14 039	14 821			5,57%
Libre / Foot Anim.	42 504	42 002			-1,18%
Libre / Senior F	4 842	4 822			-0,41%
Libre / U16 - U19 F	1 923	2 120			10,24%
Libre / U14 - U15 F	1 795	2 170			20,89%
Libre / U12 - U13 F	1 918	2 133			11,21%
Libre / U6 - U11 F	4 673	4 203			-10,06%
Foot Entreprise	947	991			4,65%
Futsal	1 483	1 720			15,98%
Foot Loisir	5 328	5 892			10,59%
PRATIQUANTS	157 056	158 717			1,06%
Dirigeant	19 218	20 387			6,08%
Dirigeante	3 956	4 317			9,13%
Volontaire	171	206			20,47%
Educ. Féd. / Animat.	3 259	3 497			7,30%
Technique	1 135	1 133			-0,18%
Ayant Droit	1 685	1 485			-11,87%
Arbitre	2 257	2 385			5,67%
TOTAUX	188 737	192 127			1,80%

La saison 2022/2023 a permis à la LFNA de dépasser le chiffre symbolique des 190 000 licences enregistrées.

Elle reste loin du record affiché post fusion en 2018/2019 mais poursuit une constante progression depuis le COVID.

Les points de satisfaction sont multiples :

La capacité de nos territoires à garder les générations JEUNES sur le football à 11.

Les effectifs féminins JEUNES, sauf le Football Animation, restent sur une progression significative (+13% en moyenne)

Les dirigeants et encadrants techniques sont de plus en plus nombreux pour la structuration de nos clubs, malgré l'essoufflement du bénévolat.

L'arbitrage récolte encore les fruits de sa politique de formation avec, de nouveau, un excédant depuis 5 saisons.

Les points d'amélioration :

Le Football ANIMATION Garçons n'est pas à la hauteur de nos espérances avec une légère baisse malgré la COUPE DU MONDE en Novembre.

L'inquiétude reste sur les plus petites licenciées et une perte de 10%. La LFNA va relancer un plan de développement et d'accompagnement pour la création des EFF.

La baisse constante du football traditionnel SENIOR et U19 compensée toutefois par le football diversifié (FUTSAL et LOISIR) qui progresse de saison en saison.

L'ACCOMPAGNEMENT AUX CLUBS – LES RELATIONS INSTITUTIONNELLES
LES RELATIONS PARTENAIRES 2022-2023

Points forts de l'activité cette saison :

Nombre de missions services civiques accueillis par des clubs sur la saison 2022/2023 : 500

Nombre de tuteurs service civique formés : 200

Nombre de volontaires formés par la LFNA à la formation civique et citoyenne : 400

Gestion et instruction de l'enveloppe ANS – PSF pour les clubs à hauteur de 206 000 €.

Mise en œuvre de la convention pluriannuelle d'objectifs signée avec la rectrice de la région académique Nouvelle-Aquitaine, Anne Bisagni-Faure et la DRAJES. Objet de cette convention pour rappel : Professionnalisation dans les clubs / Ouverture au milieu scolaire. Accompagnement de l'État annuel à hauteur de 7,5 millions d'euros avec la valorisation de l'ensemble des dispositifs. Agrément pour 1 000 missions de service civique sur la saison.

Accompagnement des clubs sur le renouvellement du dispositif Pass'sport.

Participation aux actions du CoSMoS (organisation représentant tous les employeurs du sport) pour en faire bénéficier les clubs de la LFNA.

Mise en œuvre de la convention avec l'AFPA à l'échelle régionale.

Mise en œuvre du partenariat avec notre fournisseur INTERSPORT.

Lancement de la première opération ballons LFNA - INTERSPORT pour offrir à tous les clubs les meilleurs tarifs.

Opération bon d'achat Intersport à destination de nos arbitres pour compenser les augmentations des tarifs de carburant.

Organisation de la Coupe de France Futsal à Pessac le samedi 10 juin 2023.

Organisation des réunions / rencontres dans les territoires.

Gestion des partenaires privés existant.

Pilotage de la convention de partenariat entre la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine et Football Écologie France. La LFNA s'engage à collaborer pour accompagner les acteurs du football néo-aquitain vers un engagement sociétal et environnemental et de sensibiliser les acteurs des clubs de football aux enjeux écologiques.

Création du programme d'accompagnement socioprofessionnel LFNA.

Gestion des appels à projets régionaux avec la DRAJES / l'ANS / la Région NA.

Obtention du label Impact 2024.

LA VIE DE NOS 2 CENTRES D'ACCUEIL – LE CERCLE ET LE ROND CENTRAL :

- **FAFA Equipement** : 121 projets instruits : 717.100€ d'aides ont ainsi pu être votées, ce qui correspond au budget annuel accordé à notre Ligue pour cette saison.
- **FAFA Nouvelles pratiques** : plusieurs projets financés sur une enveloppe nationale ont été accompagnés. Dans le cadre du programme dédié aux 5.000 équipements sportifs de proximité pour 2024, une convention cadre a été signée par la FFF avec la DRAJES et l'ANS. Le programme s'adresse aux communes en zone de revitalisation rurale (ZRR) et vise à financer jusqu'à 80% du coût total du projet la création de terrains de futsal extérieurs et terrain de foot à 5 éclairé en gazon synthétique avec palissade. A noter qu'à partir de la saison 2023-2024 ces dossiers seront traités directement par l'ANS National et par la Fédération.
- **FAFA Emploi** : Actuellement 42 postes font l'objet d'un accompagnement. Au titre de la saison 2023-2024 13 dossiers sont en cours d'instruction : les clubs demandeurs inscrits dans le processus « licence club LFNA » ont pu bénéficier d'un accompagnement personnalisé dans le cadre de la création de leur dossier FAFA Emploi et ANS, par le biais de l'organisation de journée de formation.
- **Centres** : près de 3.000 personnes auront été accueillies sur chaque site depuis le mois de juillet. Ces chiffres correspondent : aux stagiaires suivant une formation dispensée par notre IR2F, aux joueurs de nos sélections régionales, à nos membres de Commissions, et à tous nos clients institutionnels ou privés avec lesquels nous travaillons. Cette saison est surtout marquée par le lancement des stages d'été LFNA qui à ce jour regroupe plus de 400 inscriptions de jeunes venus de tout le territoire.

L'ARBITRAGE

Bilan de la C.R. d'Arbitrage :

Au 1^{er} juin 2023, la commission régionale d'arbitrage s'est réunie à 9 reprises et une réunion est encore à programmer pour conclure cette saison.

Le bilan pour l'arbitrage Néo-Aquitain est une belle réussite en cette fin d'exercice 2022-2023. En effet, c'est une augmentation de 7,8% d'arbitres sur la saison. Avec un taux de fidélisation à hauteur de 74,8%, la Ligue de football Nouvelle-Aquitaine dépasse de 4,8% la moyenne nationale.

Sur le plan de la formation, cette saison comptabilise 40 sessions de formation (FIA) et 6 sessions hors-statut qui ont eu lieu sur l'ensemble du territoire. Avec des résultats marquants, 539 nouveaux stagiaires dont 59 féminines. Soit 182 stagiaires de plus que la saison 2021-2022 !

Ainsi, sur les 239 clubs de Ligue, ce sont seulement 11 clubs en infraction au dernier état réalisé le 14 mars par la C.R. du Statut de l'Arbitrage.

La C.R.A, qui compte dans ses rangs 159 arbitres féminines, fait la part belle à l'arbitrage Néo-Aquitain à l'échelon national qui occupe la première position en termes d'arbitres féminines toutes Ligues confondues.

L'arbitrage en Nouvelle-Aquitaine, c'est aussi 2402 arbitres, un record depuis la fusion des deux Ligues en 2016. C'est aussi le travail des C.D.A et C.D.P.A dans les territoires. Pour cette saison, tous les districts terminent l'exercice 2022-2023 en positif en termes de nombre d'arbitres.

En ce qui concerne les arbitres de Ligue, ces derniers ont pu prendre place à un ou des stages au cours de la saison. Ces stages animés par nos techniciens avec l'aide des bénévoles de la C.R.A ont permis à nos arbitres de travailler sur les différents aspects de la fonction d'arbitre.

Sur le plan national, ce sont plusieurs candidats à la fédération qui ont décroché l'écusson tricolore à l'issue de la saison. Gaëtan DAMY (16) officiera la saison prochaine en National 1 à l'assistantat pendant que Maxence KOSICA (33), Sabri GHEDHAB REMBLIERE (86) et Paul BENITO (86) officieront sur le championnat National U19 au centre.

Nos arbitres fédéraux en titre ont eux aussi représenté la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine sur le plan national. En effet, Melissa ROSSIGNOL (33) et Emeline ROCHEBILIERE (33) ont eu le plaisir d'officier sur la finale de Coupe de France féminine, OL – PSG. Alexandre FRAPPREAU (79), quant à lui, a officié sur la finale de Gambardella au Stade de France entre Clermont et Monaco.

Et pour finir, la C.R.A est fière de compter dans ses rangs le premier vainqueur de la Coupe de France des arbitres La Poste. Compétition inédite créée par la Fédération Française de Football. Avec plus de 3000 participants au départ, Hakim MAHAOUDI (86) a su se démarquer des autres par ses qualités arbitrales mais surtout par ses qualités humaines pour inscrire le premier son nom au palmarès de cette compétition. Il s'est vu remettre son trophée par le président de la C.F.A, M. Éric BORGHINI lors de la finale de Coupe de France, Nantes – Toulouse le 29 avril dernier. Bravo à lui !

Pour conclure ce rapport d'activités, la C.R.A tient à remercier et à féliciter ses arbitres pour cette belle saison qui est en passe de se conclure.

LES ACTIVITES DE L'EQUIPE TECHNIQUE REGIONALE

LA FORMATION VIA L'IR2F

Formations modulaires (CFF) : 195 sessions pour 2374 formés (au 25 mai)

BEF et BEF en apprentissage : 50

BMF traditionnel : 56

BMF en apprentissage : 54

BMF Universitaire : 35

LE PARCOURS DE PERFORMANCE FEDERAL :

PROJET DE PERFORMANCE FÉDÉRAL PPF SAISON 2022-2023



	Nombre total de rassemblements régionaux pour la saison 2022 - 2023	Nombre total de journées correspondant à tous les rassemblements 2022 - 2023	Nombre de joueurs (joueuses) moyen correspondant à un rassemblement
U13 G	10	15	45
U14 G	4	5	45
U14 F	3	4	45
U15 G Elite	5	10	25
U15 G Avenir	6	14	25
U15 F	4	12	25
U16 G	4	12	25
Futsal U15-U18	3	8	25
TOTAL	37	80	250

BILANS DES INTERLIGUES :

U15/U18 FUTSAL – Interligues à Vichy => 2 joueurs retenus pour le STAGE NATIONAL U19

- MELLITY Omar (PESSAC FC)
- OUFKIR Hamza (PESSAC FC)

U15F – 1ère place => 3 joueuses retenues avec le GROUPE de DEVELOPPEMENT

- FERNANDES Lorélia
- GRONDIN STELLA (J. VILLENAVAISE – PEM)
- SANS Lilia (FC LIBOURNE)

U15 ELITE – 2ème place => 3 joueurs en STAGE NATIONAL

- CAMARA Mamoudou (TRELISSAC FC)
- AISSI Kyllian (JA DAX – PEM)
- SAJOURS Thomas (FC GIRONDINS DE BX – PEM)

JOUEURS ET JOUEUSES RETENUS EN SELECTION NATIONALE :

FÉMININE U19 (tournoi)	- Agathe FELDEN - Marion HAELEWYN - Maëlle SEGUIN
FÉMININE U17 (Euro + Tour élite)	- Lou AUTIN
FÉMININE U15 (Groupe de Développement U15F)	- FERNANDES Lorélia - Lilia SANS - Stella GRONDIN
MASCULIN U15 (Groupe de Développement U15G)	- Baptiste KUTRAN - Thibaut BATBEDAT - Thomas SAJOUS
FUTSAL MASCULIN U19 (stage)	- Omar MELLITY - Hamza OUFKIR

ENCADREMENT DES SELECTIONS NATIONALES :

FÉMININE U16 :

- Jean-Philippe FRANCOIS (Préparation athlétique)

MASCULIN U16 :

- Mickaël NICOLO (Entraîneur Gardiens de But)

FEMININE U15 / GROUPE DE DEVELOPPEMENT :

- Jérôme DAUBA (Responsable)

MASCULIN U15 / GROUPE DE DEVELOPPEMENT :

- Benoît MICHELENA (Intervenant)

MASCULIN U20 (Championnat du Monde) :

- Ludovic MARTIN (Observateur Sélection Nationale U20)

LE DEVELOPPEMENT ET L'ANIMATION DES PRATIQUES



204 classes inscrites

4 109 élèves ont participé à l'opération : 2147 garçons et 1962 filles

Lauréats « Foot à l'École » :

Académie Bordeaux :

- production statique : Groupement Scolaire Jean de la Fontaine – St Aubin du Médoc (33)
- production dynamique : Ecole Paul Bert – Agen (47)

Académie Limoges :

Ecole primaire – St Priest Sous Aixe (87)

Académie Poitiers :

- production statique : Ecole d'Echiré (79)
- production dynamique : Ecole Argenton l'Eglise – Loretz Argenton (79)

Lauréats « Football for Schools » :



Académie Bordeaux :

- Collège Suzanne LACORE – Thenon (24)
- Collège des Lanvandières – Bizanos (64)

Académie Limoges :

- Collège Marouzeau – Guéret (23)
- Collège Maurois – Limoges (87)

Lauréats « Quinzaine du foot » :

Académie Poitiers : Lycée E. Branly – Châtelleraut (86)

Académie Limoges : Campus Végétal Pays de Brive-Voutezac (19)-Lycée R. Dautry-Limoges (87)



Lauréats « Programme Educatif Fédéral » PEF :

Lauréat régional élu par la Commission Ethique/Fairplay/Valeurs citoyennes :

CMO BASSENS (33)

CS DE LA VENISE VERTE (79)

JA ISLE (87)

Le club lauréat participera à un évènement à Clairefontaine les 1 et 2 juillet 2023, avec une délégation de U11 composée de filles et de garçons.



BILAN

- EFFECTIF LES JOUEUSES/LE STAFF
- LES MATCHS
- EVÈNEMENTS











SECTIONS SPORTIVES EXCELLENCE
MARMANDE & ANGOULÊME

PÔLES ESPOIRS FÉMININS
TOURS

U14 Masculin
LFNA

RIF
LFNA

PÔLE ESPOIRS
MASCULIN

SÉLECTION
BISCAYE

8 MATCHS

BILAN

- EFFECTIF LES JOUEUSES/LE STAFF
- LES MATCHS
- EVÈNEMENTS



Activité Beach Soccer



Match des « légendes »
Salon des Sports – Foire Internationale



Actions Socio-Educatives

BILAN

- EFFECTIF LES JOUEUSES/LE STAFF
- LES MATCHS
- EVÈNEMENTS

Championnat D1F avec ASJ Soyaux : Auryane Abdourahim ; Lola Baudry ; Océane Lousteau ; Éva-Lina Renaud
Championnat D1F avec le FC GdB : Fiona Liaigre ; Lou Autin ; Carla Locaille ; Marie Meluce (1 but)

SÉLECTION U16F => Tournoi de Montaigu / Tournoi de développement UEFA : Auryane Abdourahim – ASJ Soyaux
SÉLECTION U17F => Coupe du Monde en Inde : Agathe Felden – Artac & Fiona Liaigre – FC GB
SÉLECTION U17F => CHAMPIONNE D'EUROPE en Estonie : Lou Autin – FC GB
SÉLECTION U19F => Sud Ladies Cup / Tour qualificatif Championnat d'Europe U19F : Fiona Liaigre / Agathe Felden

1^{er} CONTRAT FÉDÉRAL avec la D1F des Girondins de Bordeaux : Fiona Liaigre et Lou Autin

Margaux Aimé : obtention du DES
Staff en sélection nationales : Jean-Philippe François (U16F) ; Mickaël Nicolo (U16G) ; Jérôme Dauba (U15F)









Pôle Espoirs Masculin de Talence (CREPS de Talence)

Promotion 2009 : 16 joueurs (12 joueurs en 4ème, 1 comme partenaire d'entraînement, 3 en 3ème).

Promotion 2008 : 16 joueurs (13 joueurs en 3ème et 3 joueurs en 2nde). 1 fille et 15 garçons.



Le Staff : Benoit Michelena (directeur) – Gérard Roland (entraîneur adjoint) – Jean-Philippe François (adjoint préparateur athlétique/ en charge de la vidéo) – Mickaël Nicolo (adjoint chargé des gardiens) - Geoffrey Cassagne préparateur mental.

Saison avec 8 rencontres amicales
14 joueurs sélectionnés en LFNA U15
1 joueuse en sélection FFF U15

Devenir pour la saison 2023/2024 :
7 joueurs signent en Centre de formation
6 joueurs en SS 2ème cycle
1 joueuse entre au Pôle Espoir Féminin

Evolution promotion 2009
2 sortants et 2 entrants

Promotion 2010
17 entrants dont 2 filles

Une pensée toute particulière à nos chers disparus ainsi qu'à leurs familles.

La Secrétaire Générale
Marie-Ange AYRAULT-GUILLORIT le 1^{er} juin 2023

